



# 朝風

平成 23 年度  
学校報 10 月号②  
大 仙 市 立  
大 曲 南 中 学 校

10 月の乾坤一筆

## ～前期を終えるにあたり～

校長 黒田 清 志

東日本大震災、異常気象による豪雨・夏の猛暑と何でもあった前期も、今日で終わろうとしています。このような、環境がもたらすさまざまな試練の中で生徒たちは、学習や部活動・生徒会活動と、精一杯がんばってくれました。明日からの秋休みは、年頭に立てた目標をどれだけクリアしているか確認する大切な期間にしてほしいと思います。

さて、ある日、私は新聞を読んでいて、ふと片隅の詩に目がとまりました。読者が投稿したもののようにでしたが、何か心に残るものがありました。こんな詩です。

「 字 」

愛媛県生名村 濱田寿賀（七十二歳）

上手な字というより 清らかな字を書きたい  
はなやかでなくても くせのない  
おだやかな字を書きたい 七十代の今  
いま一度基本にかえり、すなおに書きたい  
パソコンでなく 私の字で  
私の心を伝えたい 私の心を残したい

作者は瀬戸内海の島に住む女性です。私が感動したのは、作者が七十二歳という年齢を感じさせない、前向きな姿勢をもっているからです。「七十代の今」という言葉がなければ、中学生が書いたといっても、おそらく誰も怪しまないでしょう。

人間とは不思議なもので、年齢を重ねて経験や苦勞を積み重ねれば積むほど、物事の本質がよく見えるようになります。まだ、若いときのように力づくで押し進めることがなくなり、素直に柔軟に対応することができるようになります。こういう人は、何も言わなくて、そばにいただけで人を慰め、勇気づけ、まわりをパアッと明るくする存在感があります。この詩の魅力も、そういうところにあるのだと思います。南中生の皆さんにも、いつかはそういう存在感のある人間になってほしいと願っています。



## 芸術の秋

10月15日（土）に、両小学校と合同の「南の子ども音楽会」が開催されます。本校吹奏楽部の3年生にとっては、これが最後のステージとなります。多数のご来場をお待ちいたしております。

- 📍 会 場 大曲市民会館小ホール
- 📍 開 演 13:30（開 場 13:00）
- 📍 演奏曲目 交響的詩曲「走れメロス」「遙か」「ライオンキング」
- 📍 その他 もちろん入場無料

## スポーツの秋

来る10月19日（水）に、美郷町新人駅伝が開催されます。下記以外にも「われこそは…」という生徒もおり、選手は変わる可能性もあります。

【男子候補選手（10/7現在）】

武部 選手 先崎 選手 高橋 選手  
 寺島 選手 照井 選手 成瀬 選手  
 高橋 選手 佐貫 選手 佐藤 選手  
 加藤 選手

7 区間 17.9 k m

スタート 千畑カントリーエレベーター

【女子候補選手（10/7現在）】

渡辺 選手 志賀 選手 照井 選手  
 宮島 選手 高橋 選手 成田 選手  
 鎌田 選手 高橋 選手 伊藤 選手  
 佐々木選手

5 区間 11.7 k m

スタート 千畑南小学校校門前



## 秋休みの・・・秋

|    |                      |
|----|----------------------|
| 11 | 秋季休業                 |
| 12 | 秋季休業                 |
| 13 | 8日の振替休業日             |
| 14 | 9日の振替休業日 英検          |
| 15 | 南の子ども音楽会<br>県バスケ郡市大会 |
| 16 | 県バスケ郡市大会             |
| 17 | 後期始業式                |

南中祭の振替休業日も含めて1週間の休みになります。例年、交通事故・他校生とのトラブル・不審者・万引きや喫煙などの非行等が心配される時期でもあります。ご家庭でもご指導願います。